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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  06  del mese   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Aggiornamento Regolamento Gambardella ai fini 
tributari ed autorizzativi. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A/P LOMBARDO DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO  

4 FRANZE’ Katia Componente A A   

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente P P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TERMINI Gerlando Componente P P   

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:16 

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

 

La seduta chiude alle ore  10:13 

    IL  PRESIDENTE                           IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

       Raffaele Iorfida                 Emanuela CALDERONE 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è 

riunita la 1^ Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si 

sono registrati gli interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali 

componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 09:25, il Presidente della Commissione 
Raffaele Iorfida, il quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto 
l’Odg inerente il Regolamento Gambardella. 

Il Presidente, comunica, come già evidenziato in precedenza, che tale Regolamento è  
carente in alcuni articoli e necessita di integrazioni, dal punto di vista tributario, nonché di 
titoli autorizzativi. 

Interviene Console, il quale suggerisce di arrivare al Bilancio Preventivo con un capitolo 
inerente le antenne mobili. “ Ciò porterebbe degli introiti all’Ente “. Il Commissario 
comunica che in merito a tali antenne, era intervenuto in seconda commissione un 
Ingegnere dell’Arpacal. “ …visto che l’ente ha bisogno di entrate non è bene trascurare 
tale iniziativa, bisogna agire in tempi rapidi. Dobbiamo muoverci anche attraverso un 
bando al fine di regolarizzare le antenne posizionate sui palazzi. Avevamo discusso la 
possibilità di concentrare tali antenne su suoli comunali, anziché privati, attraverso 
l’incentivo di costi inferiori…” Console invita il Presidente a portare a termine tale 
Regolamento e se necessario di invitare in Commissione gli Assessori al Ramo. 

Il Commissario Pugliese, apprezza la proposta di Console e suggerisce che venga 
investito anche l’Assessore al Bilancio. 

Il Commissario Scrugli, suggerisce di avviare un censimento per verificare i terreni dove è 
possibile installare tali impianti e quanti. 

Interviene Cutrullà,  il quale afferma che tale regolamento è in trattazione da anni ed 
ancora non è stato portato a compimento e suggerisce di valutare i dovuti aggiornamenti 
al fine di renderlo attuabile. 

Pisani afferma che alcuni degli articoli componenti tale Regolamento sono stati abrogati e 
quindi devono essere riadattati. 

Curello, rammenta che tale Regolamento fu proposto dal Consigliere Gambardella stesso, 
il quale affetto da gravi patologie, aveva intrapreso degli studi circa l’insidiosità  delle 
radiazione causate da tali antenne. Il Commissario, inoltre, suggerisce di fare le dovute 
verifiche anche per i  tralicci della rete ferroviaria.   

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:13 e rinvia la discussione alla seduta successiva. 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 06/05/2021 

Il Segretario Verbalizzante 

   Emanuela CALDERONE     Il   Presidente  la 1^ Commissione 

           Raffaele Iorfida 


